

20.9.16 - osthessen-news.de

"Was wird aus dem Glauben an Jesus Christus?"

Kardinal MARX eröffnet Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz

Man riecht es förmlich, das gesammelte alte Wissen in den besonderen Räumen Auditorium maximum der Theologischen Fakultät Fulda. Immer wenn es draußen langsam kälter wird, trifft sich die Deutsche Bischofskonferenz dort zu ihrer Herbst-Vollversammlung. Fulda ist ein wichtiger, ein geschichtsträchtiger Ort für den Vorsitzenden Kardinal Reinhard Marx und die 65 anderen Würdenträger. Auch ist die Stadt ein "wichtiger Ort für das christliche Leben in Deutschland", wie der Kardinal bei seinem Eröffnungsstatement am Montagnachmittag unter großem Medieninteresse erklärt. Bis einschließlich Donnerstag tagen die Mitglieder der Deutschen Bischofskonferenz in Fulda und halten neben einem Studientag mit dem Thema Armut diverse Messen und Pressetermine ab.

...

Im Vorfeld der Vollversammlung wurde von kritischen Initiativen wie "Wir sind Kirche" eine Lösung der "Glaubenskrise" durch die Bischofskonferenz gefordert. In der Fragerunde nach dem Eröffnungsstatement erklärte Marx: "Unser Hauptfokus muss ein: Was wird aus dem Glauben an Jesus Christus?" Es gelte nach dem Mehrwehrt des Glaubens an Jesus Christus zu fragen, Glaubensvorschriften könnten nicht der Weg in die Zukunft sein.

...

<http://osthessen-news.de/n11540022/kardinal-marx-eroeffnet-vollversammlung-der-deutschen-bischofskonferenz.html>

Zuletzt geändert am 20.09.2016